



國鐵北陸

国鉄労働組合 北陸地方本部
(NTT)076-231-1506(FAX)076-231-1114(JR)065-2393
(Mail)nru-hk@m2.spacelan.ne.jp
発行人 藤野能章
編集人 山田輝男

第79回定期地方大会開催！

要求で団結し、職場から闘い、組織拡大をめざそう！



挨拶をする藤野執行委員長



開会挨拶をする山口副委員長

大会議長に森川氏選出
大会は、山口副
委員長の司会で始
まり、大会議長に
福井県支部の森川
代議員を選出し議
事が進められました。

大会議長に森川氏選出

国労北陸地方本部は、
20日、石川県平和と労働
において第79回定期
地方大会を開催しま
した。大会では、一年
間の闘いの総括を行
い、安全輸送の確立、
労働条件改善、20
23春闘勝利、機関
活動の活性化、組織
強化・拡大、憲法改
悪反対、原発再稼働
反対など闘う運動方
針を確立しました。

協約・協定締結報告、2022年度運動方針案、財政の決算・予算案を質疑・討論を行い、会場全体の大きな拍手で運動方針を決定しました。



運動方針案を提起する太田書記長

昨年に続き今大会も新型コロナウイルスの第7波の影響と、梅雨前線影響により特急列車の運休が出る中、限られた時間の中を開催されました。

執行部を代表し、藤野執行委員長は「9月27日に一億五千万円という多額の税金を投じて、安倍元首相の国葬が予定されているが、過去からも旧統一教会と癒着してきた阿部一族であり、国葬は撤回すべきである。また赤字ローカル線の存続について、国交省の提言が出されたが、現在の道路の拡張や整備など交通政策は国が行つてきたことである。ローカル線の赤字が膨らんできたのも国に大きな責任がある。自治体や住民が納得のいく方向へ話が進んでいかなければならぬ。また全国で国労の加入が続いている。この流れを断ち切らないうよう北陸地方本部も頑張つていただき」と挨拶しました。

執行委員会を開催し任務分担決定

大会終了後、第1回執行委員会を開催し、組織強化・拡大を最重要課題として新執行体制の任務分担を決定しました。



2022年度 執行体制と任務分担

執行委員長	藤野 能章	(再)	○総括、総務、退職者、政治
執行副委員長	山口 雅幸	(再)	○業務部長、新幹線対策、法対、企画 家族会
書記長	太田 茂雄	(再)	○企画部長、組織部長、貨物担当部長、 調査、国労会館、共闘、交運共済
執行委員	笛山 美津男	(再)	○財政部長、法対、貨物
	山田 輝男	(再)	○教宣部長、業務、新幹線対策
	坪坂 康弘	(再)	○調査部長、組織、交運共済
会計監査員	山村 伸	(再)	
	堂前 一訓	(再)	